

10.06.2013 - 13:30 Uhr

Medienkonferenz: «gfs-Gesundheitsmonitor 2013»

Basel (ots) -

Die nächste grosse gesundheitspolitische Weichenstellung ist die Entscheidung über die Einheitskasse. Die erstmals durchgeführte Vorabstimmungsanalyse zur Initiative ist ein Themenschwerpunkt im «gfs-Gesundheitsmonitor 2013», der zum 17. Mal im Auftrag von Interpharma durchgeführt worden ist. Neu wurde auch die Haltung der Bevölkerung zur Versorgungsdichte an HausärztInnen und SpezialistInnen abgefragt.

Neben aktuellen Themen gibt der Gesundheitsmonitor 2013 auch Aufschluss über verschiedene Fragen, die seit vielen Jahren die Basis der repräsentativen Befragung bilden. Auch hierzu gibt es überraschende Ergebnisse und es zeichnen sich Veränderungen in der Werthaltung ab.

Die wichtigsten Resultate werden vorgestellt von Claude Longchamp, Verwaltungsratspräsident und Vorsitzender der Geschäftsleitung gfs.bern, Verwaltungsrat gfs-bd, Politikwissenschaftler und Historiker, Lehrbeauftragter der Universitäten Bern, Zürich und St. Gallen und an der Zürcher Hochschule Winterthur.

Die Medienkonferenz findet statt am:

Montag, 24. Juni 2012, 10.15 Uhr,

Salon Tavel, Hotel Bellevue Palace, Bern

In der Beilage erhalten Sie das Detailprogramm sowie einen Antwortalon. Wir danken Ihnen für Ihre An- oder Abmeldung bis zum 19. Juni 2013 und freuen uns auf Ihr Kommen.

Kontakt:

Carolin Lorber
Junior Communication Manager
E-Mail: carolin.lorber@interpharma.ch
Tel.: +41/61/264'34'30

Interpharma
Kommunikation
Petersgraben 35
Postfach
4003 Basel

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002276/100739294> abgerufen werden.